

platzsparend und handlich



DESIGN MURKEN HANSEN

\*



### Ein Tisch. Kompromisslos neu gedacht.

Mit **WINGCUBE** hat das Designer Duo Murken Hansen ein völlig neuartiges Möbelstück geschaffen. **WINGCUBE** kombiniert Stauraum und Tischfläche und kann sich dank eines innovativen Dreh-Klappmechanismus von einem kompakten Korpusmöbel in einen Tisch verwandeln. Dies passiert kinderleicht mit einem Handgriff. Der Korpus im Innern bietet versteckten und geschützten Stauraum. **WINGCUBE** ist besonders für kleine Küchen, das Micro-Apartment oder das Home Office geeignet. Bei Bedarf kann **WINGCUBE** nach Gebrauch einfach eingeklappt und weggestellt werden. **WINGCUBE** wird aus Schichtholz gefertigt und ist mit einer hochstrapazierfähigen weißen, anthrazitfarbenen oder matt schwarzen Beschichtung erhältlich. Das Metallgestell ist in weiß oder schwarz erhältlich.

### A table. Uncompromisingly reconsidered.

With **WINGCUBE**, designer duo Murken Hansen has created a completely new piece of furniture. **WINGCUBE** combines storage space and table space and can transform from a compact cabinet furniture into a table thanks to an innovative rotary folding mechanism. This is child's play to do. The inside of the body offers hidden and protected storage space. **WINGCUBE** is particularly suitable for small kitchens, the micro-apartment or the home office. If necessary, **WINGCUBE** can simply be folded in and put away after use. **WINGCUBE** is made of plywood and is available in a highly durable white, anthracite or matt black finish. The metal frame is available in white or black.

# Wingcube

